

25 février 2019

Davies parraine la Bourse ontarienne Omatsu de la FJAC pour 2019

Davies est fier d'avoir parrainé la Bourse ontarienne Omatsu de la FJAC pour 2019 qui rend hommage à la juge Maryka Omatsu, reconnue comme étant la première femme juge du Canada issue de la communauté de l'Asie de l'Est.

Depuis 2013, la Bourse ontarienne Omatsu de la FJAC est remise annuellement à un ou à plusieurs étudiants en droit qui ont excellé dans leurs études et se sont démarqués par leur leadership, leur engagement communautaire et la promotion d'une meilleure justice sociale. Cette année, la Bourse Omatsu parrainée par Davies a été remise à Yadesha Satheaswaran, étudiante de troisième année à la faculté de droit Osgoode Hall. L'associée de Davies [Sarah Powell](#) a remis sa bourse à Yadesha à l'occasion de la 12e conférence et soirée annuelle de la FJAC qui a eu lieu le 23 février, à Toronto.

Fondée en 2007, la FJAC (Fédération des juristes asiatiques-canadiens) est une coalition de professionnels du droit asiatiques-canadiens de divers horizons qui se consacre à la promotion de l'équité, de la justice et de l'égalité des chances pour les asiatiques-canadiens qui exercent la profession et dans l'ensemble de la communauté. Davies salue et appuie la FJAC pour le rôle crucial qu'elle joue à l'égard de l'inclusion, de la diversité et de l'accès à la justice au sein du système judiciaire canadien.